

Medienmitteilung

Verfasser/in Sämi Deubelbeiss

041 369 65 77, saemi.deubelbeiss@vbl.ch

Datum 15. Dezember 2021

Die VBL stellt den Flugbus-Betrieb per Ende 2021 ein

Seit dem Jahr 2009 hatten die Verkehrsbetriebe Luzern zusammen mit Partnern ein Flugbus-Angebot, welches die Kundinnen und Kunden früh morgens unter anderem aus der Zentralschweiz an die Flughäfen Zürich und Basel gefahren hat. Aufgrund der anhaltenden Corona-Krise und einer neuen Auflage, stellt die VBL den Flugbus-Betrieb per Ende 2021 ein.

Seit dem Jahr 2009 bestand eine Frühverbindung der Verkehrsbetriebe Luzern AG mit Flugbus.ch aus Luzern und der Zentralschweiz an den Flughafen in Zürich-Kloten. Zehn Jahre später wurde das Angebot im Jahr 2019 unter anderem mit einer Frühverbindung aus der Zentralschweiz an den Flughafen Basel erweitert.

Stillstand wegen der Corona-Pandemie

Ein Jahr später stellte die Corona-Pandemie das Flugbus-Angebot komplett auf den Kopf. Da im Jahr 2020 die Flugzeuge über Monate auf dem Boden blieben, stand dementsprechend auch der Flugbus-Betrieb mehrere Monate lang still. Zwar gab es im Verlaufe des laufenden Jahres wieder vermehrt Buchungen, jedoch nie mehr im Ausmass wie vor der Corona-Pandemie.

Definitiver Entscheid wegen neuer Auflage

Dazu kommt eine neue Auflage, welche vorschreibt, dass der Flugbus-Betrieb ab dem Jahr 2022 mit BehiG-tauglichen Fahrzeugen verkehren muss. Diese Kleinfahrzeuge hat die VBL aktuell nicht. Darum kamen die VBL-Verantwortlichen zum Schluss, den Flugbus-Betrieb per Ende des Jahres 2021 einzustellen.

Definitives Ende für den Flugbus-Betrieb

Flugbus.ch war ursprünglich ein gemeinsames Produkt der Verkehrsbetriebe Luzern AG, der Bus und Service AG mit Chur Bus, der Heggli AG, Kriens und der Autoverkehr Grindelwald AG. Die Heggli AG und Autoverkehr Grindelwald AG zogen sich bereits zu einem früheren Zeitpunkt vom Flugbus-Betrieb zurück. Da nun neben der VBL AG auch die Bus und Service AG mit Chur Bus im neuen Jahr keine Frühverbindungen mehr anbieten, wird der Flugbus-Betrieb per Ende 2021 in der ganzen Schweiz definitiv eingestellt.

Für Auskünfte steht Ihnen am Mittwoch, 15. Dezember 2021, zwischen 15.00 Uhr und 16.00 Uhr folgende Person zur Verfügung:

Sämi Deubelbeiss, Mediensprecher VBL

Email: saemi.deubelbeiss@vbl.ch

Tel: 041 369 65 77

